



WER SIND WIR?

Kindern und Frauen in Afghanistan eine Chance auf Zukunft geben - das ist unser Ziel.

Unterstützen Sie unsere drei Herzensprojekte, um Kindern und Frauen Gesundheit und Bildung zu ermöglichen.

In Afghanistan sind Bildung und Gesundheit keineswegs selbstverständlich. Deshalb betreuen wir seit unserer Gründung 2002 verschiedene Hilfsprojekte: zwei Tageskliniken in Deh Sabz und Dogh Abad sowie eine Mädchenberufsschule in Dogh Abad. Gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern Stadtparkasse Düsseldorf, UNICEF, Sigsaw, Rotary Club Düsseldorf, Fraternité Paris-Kaboul und Komak und Eurer Hilfe, schenken wir benachteiligten Menschen in Afghanistan ein Stück Zukunft!

Dramatische Lage in Afghanistan: 97 % der gesamten Bevölkerung von Armut bedroht

Afghanistan steht vor dem wirtschaftlichen Kollaps. Die Währung verliert ständig an Wert, die Preise steigen, die Kaufkraft schwindet. Die Menschen verlieren ihre finanzielle Lebensgrundlage. Nach Schätzungen der Internationalen Arbeitsorganisation drohen 97 % der gesamten Bevölkerung unter die Armutsgrenze zu fallen. Deshalb ist unsere humanitäre Hilfe vor Ort umso wichtiger, um die Bedürftigen so gut es geht zu unterstützen. Die Liste der Gründe für die desolante Lage in Afghanistan ist lang: Die internationale Unterstützung ging nach der Machtergreifung der Taliban rapide zurück, zahlreiche Entlassungen in Militär, Polizei, der gesamten Beamtenschaft haben viele

Afghanen und vor allem Afghaninnen um ihre Einkünfte gebracht. Das Bankensystem funktioniert nur noch eingeschränkt. Afghanistan verarmt rapide, viele Menschen hungern – und wir geben jeden Tag unser Bestes, diesen Armen zu helfen.

Mit kostengünstiger medizinischer Versorgung, aber auch ganz praktisch mit Lebensmitteln für bedürftige Familien.



Möglich ist das durch eine Kooperation mit UNICEF, die von unserer Leiterin Nadera Ibrahim und unserem Verbindungsmann Ayub Osmani initiiert wurde.

Drei Mitarbeiter*innen von UNICEF behandeln und versorgen unterernährte Kinder in unserer Klinik in Deh Sabz. Während UNICEF die Kosten für die Mitarbeiter*innen und die Spezialnahrung trägt, stellen wir einen Raum und die Möbel zur Verfügung und tragen die Nebenkosten. Eine tolle Kooperation, für die wir UNICEF sehr dankbar sind!

Es sind nun 20 Jahre seit unserer Gründung vergangen. In dieser Zeit wurden mehr als 1,5 Millionen Patienten in unseren Kliniken in Deh Sabz und Dogh Abad untersucht und behandelt. Hunderttausende Kinder wurden in unseren Kliniken geimpft. Tausende Mädchen haben ihren Abschluss in unserer berufsvorbereitenden Schule absolviert. Dadurch konnten wir jungen Frauen eine unabhängige Zukunft schenken. Wir sind stolz auf unsere bisherigen Erfolge.

Mithilfe Eurer Unterstützung möchten wir auch in den nächsten 20 Jahren noch viel erreichen. Und einen Beitrag zum Wiederaufbau Afghanistans leisten. Eines Afghanistans, in dem die Menschen wieder zuversichtlich in die Zukunft schauen können, vor allem die jungen Frauen.

Ausblick auf 2023: eine Zukunft voller Hoffnung

Dank Eurer Unterstützung konnten wir trotz der aktuellen schwierigen Lage unsere drei Herzensprojekte in Afghanistan fortführen. Somit schenken wir sowohl Kindern und Frauen eine Zukunft voller Hoffnung. Deshalb machen wir es zu unserer Aufgabe, unsere Kliniken sowie unsere Mädchenberufsschule weiterzuentwickeln, damit mehr Frauen und Kinder davon profitieren. Trotz der schwierigen Situation vor Ort konnten wir uns durch die Unterstützung unserer Mitglieder, Spender und Kooperationspartner bereits einige Herausforderungen bewältigen.

Insbesondere sind in diesem Jahr die großzügige Unterstützung der Stadtparkasse Düsseldorf, der Anja Balkenhol Stiftung, von UNICEF, Rotary Club Düsseldorf und GlobalSocial-network e.V. zu erwähnen. Wir sind unseren Kooperationspartnern Siggate, Komak Schweiz und Fraternité Paris-Kaboul für ihre jahrelange Unterstützung außerordentlich dankbar. Vor allem bedanken wir uns für das Engagement von Ayub Osmani, der trotz der aktuellen schwierigen Lage immer wieder nach Afghanistan reist und sich dort enorm für unsere Projekte einsetzt.



Danke für Eure Unterstützung!

Wir danken an dieser Stelle allen Spender*innen, denen, die uns Jahr für Jahr unterstützen und denen, die uns erstmals 2022 gespendet haben. Jeder Betrag hilft – ob groß oder klein.

Mittlerweile sind wir über 100 feste Unterstützer*innen, die dem Verein Afghanische Kinderhilfe Deutschland angehören. Dieser Unterstützerkreis arbeitet nach wie vor ausschließlich ehrenamtlich. Darauf sind wir stolz!



Jetzt bist du gefragt – werde für bereits 5 € pro Monat Mitglied oder spende! Gemeinsam schenken wir benachteiligten Menschen eine Zukunft in Afghanistan und unterstützen sie in dieser schwierigen Situation. Sei ein Teil davon!

Erzählt Euren Freunden und Bekannten von unserer Arbeit und Deinem Engagement. Helft uns, weitere Mitglieder zu gewinnen!

Wir sagen an dieser Stelle: DANKE!

Wir wünschen Euch ruhige Feiertage und ein gesundes neues Jahr!

Afghanische Kinderhilfe Deutschland e.V.

Novalisstraße 8, 40474 Düsseldorf

Internet: www.akhd.de

Telefon: 0211/434303

Email: info@akhd.de

Spendenkonto IBAN:

DE19 3005 0110 0047 027800

BIC : DUSSDEDD

Stadtparkasse Düsseldorf



Zeichen für Vertrauen